
[生命理工医療科学専攻]

どの学位の取得を目指していますか。

理学 8 4 2 2
工学 1 1
保健学 2 1 1

計 11 5 3 3

【出身学部→研究科等】
・理学部→医歯学総合研究科（2名）
・生命科学部→医歯学総合研究科
・工学資源学部→医歯学総合研究科
・医学部→保健衛生学研究科（2名）
・東京医科歯科大学→医歯学総合研究科

１.東京医科歯科大学の博士課程への入学について

満足だ 7 3 1 3
普通 3 1 2
不満がある　 1 1
まだ分からない、その他 0

計 11 5 3 3

【「満足だ」と回答した学生のコメント】
・研究に際しての設備や人員，サービスが充実していると感じるから
・高い水準の教育が受けられていると感じるから
・最先端の講義が受けられるから

【「普通」と回答した学生のコメント】

・Polymer engineering→Applied Chemistry

→Northest Normal University

一般

・Biological science major of College of College of life sciences in Northwest Agriculture and Forestry University

・China Agricultural University→China Medical University, Tokyo Medical and Dental University

社会人 留学生

【2019年度】医歯学総合研究科博士課程生命理工医療科学専攻　アンケート集計結果

対象者数：13　　回答数：11 　回収率：85％
　対象者：医歯学総合研究科博士課程生命理工医療科学専攻　1年生（2019.4入学者）、2年生（2018.10入学者）

全体 一般 社会人 留学生

実施期間：2019.12.2～2020.1.17

・修士も医科歯科大で実態を知っていたから、可もなく不可もなく

全体

・薬学部→生命科学研究科

64%

27%

9% 0%
【全体】

満足だ

普通

不満がある

まだ分からない、その

他

73%

9%

18%

【全体】
理学

工学

保健学
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[生命理工医療科学専攻]
２a.研究テーマについて

決まった 9 4 2 3
まだ決まっていない
が候補はある

2 1 1

見通しがついていな
い

0

その他 0

計 11 5 3 3

２b.研究の進捗状況について（2aで、研究テーマが決まった、と回答した方のみ）

順調である 5 3 2
あまり見通しが立っ
ていない

3 1 1 1

全く見通しが立って
いない

0

その他 1 1

計 9 4 2 3

【「その他」と回答した学生のコメント】

　あるため、論文執筆に着手できていない

・企業での研究内容を指導教員に開示するための秘密保持契約が未締結で

・よく指導して頂いている

全体 一般 社会人 留学生

全体 一般 社会人 留学生

【「順調である」と回答した学生のコメント】

82%

18%
0% 0%

【全体】

決まった

まだ決まっていない

が候補はある

見通しがついていな

い

その他

56%
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11%
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い

その他
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[生命理工医療科学専攻]
３.指導教員とのコミュニケーションについて

良好である 8 3 2 3
普通 2 1 1
困っている 1 1
その他 0

計 11 5 3 3

【「良好である」と回答した学生のコメント】

４a.博士課程の開設科目について

充実している 7 2 2 3
普通 3 3
充実していない 1 1
その他 0

計 11 5 3 3

【「充実している」と回答した学生のコメント】
・最先端の講義や学外の専門家のお話が聞けて、学生としてだけではなく、
　企業人としても興味深い内容が多い

【「充実していない」と回答した学生のコメント】
・単科大を考慮すると充実している

社会人 留学生全体 一般

・毎週土曜日にお時間を取っていただいているため、進捗確認や
　ご指導をいただけている

全体 一般 社会人 留学生

64%

27%

9% 0%

【全体】

充実している

普通

充実していない

その他

73%

18%

9% 0%
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[生命理工医療科学専攻]

４b.博士課程の講義科目の内容や形態についてについて(複数回答可）

現状のままでよい 6 2 1 3
難しすぎる 0
易しすぎる 0
講義は英語で行ってほしい 1 1
講義は日本語でよい 1 1
夜間に行う講義を増やしてほしい 5 3 2
その他 2 1 1

計 15 8 4 3

【「その他」と回答した学生のコメント】
・大学院レベルの日本語を充実させなければ，日本の科学の発展はありえない
・できれば土曜にまとめて講義してもらえると平日仕事の社会人にとっては
　助かります

開始希望時間等 全体 一般 社会人 留学生

月 4 1 1 2

火 4 1 1 2

水 6 2 2 2

木 4 1 1 2

金 5 1 1 3

土日 1 1

17：00～ 2 2

18：00～ 5 3 1 1

19：00～ 6 3 3

20：00～ 1 1

21：00～ 0

その他 1 1

計 39 14 11 14

４c.夜間に行う講義を増やす場合、何曜日の何時が理想的ですか（複数回答可）

【「その他」と回答した学生のコメント】
・夜間の講義は必要ない

全体 一般 社会人 留学生

16%

17%

25%

17%

21%

4%

【全体（曜日）】 月

火

水

木

金

土

日

40%

0%

0%
7%

7%

33%

13%

【全体】
現状のままでよい
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易しすぎる

講義は英語で行ってほし

い
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夜間に行う講義を増やし
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その他

14%
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43%

7%0%
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17：00～
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20：00～

21：00～
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[生命理工医療科学専攻]

はい（参加あり） 7 4 3
いいえ（参加なし） 4 1 3

計 11 5 3 3

履修要項 3 1 1 1
指導教員 4 2 2
メール又はポスター 7 5 1 1
大学院セミナーを知らない 1 1
その他 0

計 15 8 3 4

・academic writing, academic presentation
・Study on functionalized polyrotaxane scaffolds for cell adhesion enhancement

５ｂ.大学院セミナーのことをどこで知りましたか？（複数選択可）

社会人 留学生

　 修士課程シラバス検索方法等が不明な場合、その他不明点がある場合は大学院教務第二係までお問い合わせください。
→上記の内容等について、修士課程講義の聴講が可能です。修士課程シラバスを検索のうえ、大学院教務第二係までご相談ください。

４e.その他、講義科目に関してご意見等があればお書きください
・講義する内容が薄すぎるのをブレインストーミングという形でごまかすのをやめてほしい
・社会人にも優しい時間帯を考慮していただき本当にありがとうございます。おかげさまで両立できています

・感染症学やウイルス学

・バイオインフォマティクス

・すでにあるかもしれませんが、シングルセル解析などのデータの解析方法を学びたいです

４d.博士課程の講義として開講してほしい内容や分野があればお書きください

・今まで履修してこなかった基礎的な内容が学べるとうれしい

全体 一般 社会人 留学生

全体 一般

５a.大学院セミナーに参加したことがありますか

回数

64%

36%

【全体】

はい（参加あり）

いいえ（参加なし）

20%

27%

46%

7%
0% 【全体】

履修要項

指導教員

メール又はポス

ター

大学院セミナーを

知らない

その他
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[生命理工医療科学専攻]

充実している 5 2 1 2
普通 4 3 1
充実していない 0
無回答 2 2

計 11 5 3 3

充実している 4 1 1 2
普通 7 4 2 1
もっと充実させてほしい 0

計 11 5 3 3

・開催の日時と場所が決定したり変更があった場合すぐに反映して知らせてほしい

５ｃ.大学院セミナーの講義内容について回答してください

一般 社会人 留学生全体

５ｃ関連.具体的にどのように充実させてほしいですか。また開講してほしい内容やテーマがあればお書きください。

６a.初期研究研修プログラムについて回答してください

全体 一般 社会人 留学生

56%

44%

0%
【全体】

充実している

普通

充実していない

36%

64%

0%

【全体】

充実している

普通

もっと充実させてほしい
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[生命理工医療科学専攻]

６a関連.具体的にどのように充実させてほしいか回答してください（複数回答可）

追加してほしいプログラムがある 1 1
不要なプログラムがある 1 1
全てのプログラムは不要である 0
無回答 9 5 3 1

計 11 5 3 3

【「追加してほしいプログラムがある」に関する意見】
・Learn and remind the basic things through educational programs

その他ご意見等あればお書きください。
・研究を進めるうえで必要な内容であり、大変ためになった

後からでも視聴できるように
録画しておいてほしい 6 2 2 2

夜間の開講も検討してほしい 1 1
無回答 5 3 1 1

計 12 6 3 3

【「後からでも視聴できるように録画しておいてほしい」に関する意見】
・研究倫理

全体 一般 社会人 留学生

全体 一般 社会人 留学生

６b.初期研究研修の時間や形態について回答してください（複数回答可）

50%

50%

0% 【全体】
追加してほしいプログ

ラムがある

不要なプログラムがあ

る

全てのプログラムは不

要である

86%

14%
【全体】

後からでも視聴できる

ように

録画しておいてほしい

夜間の開講も検討して

ほしい
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[生命理工医療科学専攻]

８.事務手続きや窓口対応について要望等があればお書きください

９.その他、大学生活全体を通して要望があればお書きください
・バイク駐輪場の拡充をお願いしたいです．できれば自転車とバイクの駐輪場を分割してほしいです．自転車からバイクに傷をつけられたことがあるので
・Good

７.履修要項について何か改善すべき点があればお書きください

・教務係の方がとても親切にご対応くださり感謝しております
・None

・いつも快適に利用させてもらっています

・Overall satisfied
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